

PRECIOS DE SUSCRICION.

8 rs. mes y 20 trimestre en Murcia.
 10 id. mes y 23 trimestre fuera.
 Ultramar y extranjero 40 rs. trimestre.
 Con figurin 3 rs. mas el trimestre.
 Los pagos son adelantados.
 Números sueltos del día a TRES cuartos, atrasados á SEIS.

LA PAZ DE MURCIA.

DIARIO

DE INTERESES MATERIALES, NOTICIAS, ANUNCIOS, ETC.

PRECIOS DE INSERCIÓN.

Línea de anuncios á 36 ctms. si se publica menos de 8 días; á 27 si es mas de 8 y no pasa de 12, y á 18 si pasa de 12. A los suscritores se rebaja la tercera parte de dichos precios. Para todo lo que se inserte fuera de la plana de anuncios rigen otros precios.

REDACCION Y ADMINISTRACION, ZOCO, NÚM. 5.

EDICION DIARIA.

EN PARIS D. C. A. SAAVEDRA, TAITCUT, 53.

LA PAZ DE MURCIA.

Con el fin de utilizar en beneficio de la juventud la validez académica acordada por el Gobierno de S. M. de los estudios de segunda enseñanza hechos en los seminarios conciliares, la gran mayoría de los RR. Prelados ha dispuesto se reduzcan á seis los años que deban comprenderse en el cuadro de la misma, y se distribuyan las asignaturas en la forma que establece la legislación de estudios universitarios vigentes, y con las mismas condiciones señaladas en el Real decreto de 10 de setiembre último, añadiendo en el año de ampliación las preparatorias para el estudio de la sagrada Teología y Cánones.

Por el juzgado de primera instancia de Cieza se hace saber que por D. Alejo Artiz Moreno se ha presentado demanda documentada pidiendo la inclusión en las listas electorales de sus convecinos don Juan Massa y Massa, Francisco Lopez Artiz, Juan Gomez Molina, Antonio Lopez Fernandez, Matias Gimenez Ortiz y Manuel Martinez Ayala, vecinos todos de Villanueva.

Sabemos de algunos de los aludidos en el último suelto de nuestro número del sábado, que al acabar de leerlo, además de reirse, dijeron: qué cosas tiene el que ha escrito esto, y después... siguieron leyendo como si tal cosa. ¡Qué lástima que á esos contrabandistas de lectura no se les pudiera perseguir como á los defraudadores de la hacienda!

El «Boletín oficial» publica la cuenta de la depositaria de fondos provinciales correspondiente al mes de julio. Todas las cuentas aparecen en el «Boletín oficial» menos las del ayuntamiento de esta capital.

Por el juzgado de primera instancia de la Catedral se cita y emplaza á Teresa Drieques, Juan Murcia, Teresa Navarro, José Antonio Franco, Francisco Hidalgo y Andrés Drieques, vecinos de esta ciudad y moradores en la parroquia de San Juan, para que comparezcan á practicar cierta diligencia en la causa que se sigue sobre la muerte de

Antonio Pedreño, á consecuencia de el vuelco de una galera cargada de paja en el camino de Sucina.

Por el Sr. Gobernador de esta provincia se ha declarado en estado de deslinde el monte llamado Sierra del Puerto Herrado y Serratilla del mismo nombre, término de Calasparra, señalado en el catálogo con el número 4, quedando sujetos los dueños colindantes á lo dispuesto en los artículos 41 y siguientes del reglamento de 17 de mayo de 1865.

Por el juzgado de primera instancia de Cieza se llama á los que se crean con derecho á heredar á Josefa Ibañez Albarado, que falleció ab intestato en 24 de octubre de 1862, y á su marido Antonio Marco Rocamora, que finó en 16 de marzo de 1864, vecinos que fueron de Abanilla.

Leemos en «El Guadalquivir»: «El siniestro ocurrido anteayer en la vía de Madrid fué causa del considerable retraso con que llegó á esta capital el tren que conducía los pasajeros y la correspondencia pública. Confirmase que el espresado siniestro lo ocasionó el hundimiento de un puente, cayendo al río todos los wagones, del tren de mercancías bajo cuyo peso se quebrantó aquel, quedando en la vía únicamente las máquinas que los arrastraban. A pesar del misterio que parece rodear el asunto, no tenemos hasta ahora noticia de que haya ocurrido desgracia alguna personal. Mas vale así.»

«Decíase, ignoramos con qué fundamento, que el conductor ó jefe del tren que anteayer mañana salió de esta capital con dirección á Madrid, observó cierto movimiento extraño en el puente que poco después se hundió, y de lo cual dió aviso en una de las estaciones próximas. Si esto es cierto, ¿por qué se permitió el paso por el puente al tren de mercancías sin que de un reconocimiento facultativo hubiese resultado el convencimiento de que estaba ó no practicable? Suspendemos nuestros juicios hasta tanto que tengamos los antecedentes necesarios.»

El oficio de astrónomo no está exento de peligros en Irlanda. Un periódico de Dublin da cuenta de

que un labrador acaba de poner pleito á lord Portalington, cuyas profecías gozan de gran crédito en aquel país.

El labrador pide al tribunal que condene al astrónomo á pagar el valor de varias fanegas de avena echadas á perder por la lluvia y que el labriego no se cuidó de recoger, fiándose en que haría buen tiempo, según había anunciado el noble lord.

Leemos en «El Eco» del sábado: «Montes. El 3 se reunió la corporación municipal para tratar de este asunto y sabemos que no pudo acordarse definitivamente la forma en que ha de llevarse á efecto la venta.

¿Por qué no se renuncie á las presidentes de las sociedades mineras para que emitan su opinión?

Creemos que los más interesados en la industria debían hacer este llamamiento, y presentar después la opinión que se juzgara más acertada ante el ayuntamiento, llevando el apoyo de todos aquellos á quienes dicha venta puede interesar.

—Discurso. Por acuerdo de la Sociedad de amigos del país, se está imprimiendo el que leyó el segundo secretario nuestro amigo D. Francisco de P. Moreno en la sesión de apertura de las cátedras que dicha sociedad costea.

—Consumos. Anteayer fueron decomisadas en uno de los felatos de esta ciudad, treinta libras de carne que se proponía introducir un defraudador, figurando que traía una carga de rábanos, que era con lo que la carne iba cubierta.

Inmediatamente se remitió la carne al Hospital de Caridad, y sabemos que así se hará con los artículos que en lo sucesivo se traten de introducir fraudulentamente; pues nos consta que los arrendatarios de esos derechos; lejos de proponerse aplicar en su provecho los artículos decomisados, lamentan que siendo su propósito no molestar al público con vejaciones de ningún género, haya quien se dedique al fraude, esponiéndose á las consecuencias que son consiguientes, á la vigilancia esmerada que se ejerce.

Por nuestra parte aconsejamos á los que poco concedores de sus intereses se esponen á ese tráfico, desistan de persistir en él, porque les será más perjudicial, que satis hacer religiosamente los derechos establecidos.

—Acrobatas. La compañía que bajo la dirección del Sr. G. Petrópolis ha estado llamando la atención en Almería, llegará á la mayor brevedad á esta población para dar algunas funciones en la plaza de toros.

—Teatro. Mañana noche dará principio á sus funciones la compañía dramática del de esta ciudad, poniendo en escena la comedia en cuatro actos del señor Egulaz, titulada *Bienaventurados los que lloran*.

La sociedad minera «El Trueno» reparte 756 rs. por acción correspondientes al segundo y tercer trimestre del presente año.

Leemos en «El Eco de la Ganadería»:

«Todas las noticias que recibimos de las provincias y del extranjero están contestes en que la cosecha ha sido muy escasa con rarísima excepción en determinadas localidades.

Los precios de los granos se han subido sin embargo, debido á la escasez de numerario y de la crisis económica por que está pasando el país.

Las carnes se han pronunciado en una baja espantosa en todas las últimas ferias, sucediendo lo mismo en el ganado de vida y el de trabajo.

Como el decaimiento de nuestros mercados depende precisamente del estado angustioso por que está pasando el país y la Europa entera, es de esperar que si las circunstancias variasen se mejorarían los precios; pero los que actualmente tienen no remuneran ni con mucho los gastos de los productores.»

Dice «La Correspondencia»:

«Ha sido repuesto en su destino el comisario primero del ferrocarril de Murcia D. Joaquín Lopez, antiguo funcionario del ramo.»

Un corresponsal de «La España» en Cartagena, ha escrito una carta á este periódico, cuyo primer párrafo dice así:

«Días ha que nada digo á Vds., pues nada ocurre digno de atención; por que el noticiar que cayó un albañil en el piso llano de una calle, y murió en el acto; que el encargado del reloj del arsenal dejó de existir al

darle cuerda al reloj; que un loco se ahorcó; que se dió alguna puñalada, ó se efectuó algun pequeño robo, son cosas de localidad que á los extraños interesa poco »

En vista de que todos esos hechos parecen *peccata minuta* al corresponsal para hablar de ello en una carta de periódico; qué querrá su merced que suceda en una poblacion de segundo orden, digno de transmitirlo á la prensa? ¿Será que se hundan las casas y tiemble el universo? Pues una friolera!...

Se ha resuelto de real orden que al exigir la ley la asistencia de la mitad más uno de los diputados provinciales para la validez de sus acuerdos, debe entenderse no la mitad más uno de los vocales que, segun la ley, componen cada diputacion provincial, sino de los que tengan verdaderamente el carácter de diputados provinciales por haber sido reconocidos como tales.

GACETILLA.

TEATRO DE LOS INFANTES. He aquí las condiciones de abono y repertorio de obras que ofrece la empresa para la temporada que empezará el sábado. Las obras que llevan una estrella á continuación, que nosotros hemos añadido, son aquellas que son nuevas en este teatro, si no padecemos equivocacion en alguna.

«Desde la circulacion de este anuncio queda abierto un abono por 40 funciones, casa de D. Antonio Molina, calle del Príncipe Alfonso, núm. 32, donde podrá inscribirse las personas que deseen obtener localidad, bajo el precio y las condiciones siguientes:

	Precio por abono.	Precio diario.
Plateas sin entrada.	960 Rvn.	34 Rvn.
Palcos principales sin idem.	960 »	34 »
Palcos segundos sin idem.	640 »	20 »
Butacas con entrada.	220 »	7 »
Delantera de galería baja con entrada.	180 »	5 »
Asientos de interior de galería con entrada.	140 »	4 »
Delantera de grada principal con id.	180 »	5 »
Delantera de paraiso con id.	100 »	3 »
Entrada general.	»	3 »
Idem al paraiso.	»	2 »

En las funciones de magia se aumentarán los precios, segun el gasto que la Empresa tenga necesidad de hacer para las mismas.

El pago del abono se verificará en dos plazos; el 1.º al suscribirse, y el 2.º al anunciarse la funcion 21

A los señores militares y empleados que tuvieren que ausentarse por traslado, se les devolverá á prorata el importe de las funciones que tuvieren anticipadas y no se hubieren verificado.

A los señores abonados en la última temporada se les reservarán sus localidades hasta el miércoles 10 del actual, pasado dicho término, la empresa dispondrá de ellas á favor de quien las solicite.

El repertorio con que cuenta la compañía, es el siguiente:

Herir en la sombra.—Toison roto.—Física experimental.—Abogado de pobres.—Médico á palos.—La familia.—Sancho Garcia.—Soldados de plomo.—El primito.—El Preceptor y su muger.—Dulces cadenas.—Pablo el marino.—Bienaventurados los que lloran.—Cruz del matrimonio.—D. Juan Tenorio.—Bola de nieve.—Amantes de Teruel.—Sullivan.—Dalila. Los pavos reales.—Otro gallo le cantará.—Los tres enemigos del alma.—El desafío.—El zapatero y el Rey, 2.ª parte.—Marta la piadosa.—Tanto por ciento.—La novela de la vida.—Carnioli.—Pescuizas de Patricio.—D. Ramon.—Amante prestado.—Por veinte na polones.—Pe-pita.—Los dos ciegos.—Paco y Manuela.—Muger de Ulises.—Inesilla la de Pinto.—Será éste?—Bodas ocultas.—En la cara está la edad.—La casa de campo.—El viudo.—El gato.»

MEJORA. Algunos de los abonados á las primeras filas de butacas, quisieran merecer á la empresa un corto sacrificio, cual es la reforma de la concha, dándola mejores condiciones acústicas, pues tal como se halla causa la poca agradable diversion de oír con repetición todas las obras. Por medio de una concha de laton, adherida á la actual, sería fácil de conseguir el remedio.

Es **ESTRAÑO.** Hemos notado que en la lista de la compañía dramática no figura el peluquero cual otra veces. ¿Habrá suprimido la empresa este cargo, ahora que mas lo necesita? Sin contar los que tenga la orquesta, en la compañía hay por lo menos cinco calvos?

ME ALEGRO. Notamos con gusto que la concurrencia en gran número y escogida no decrece en el nuevo café del comercio, lo cual es una prueba de la aceptación que ha merecido el establecimiento por su situación, decorado y buen servicio. No hay duda de que llena completamente el vacío que se notaba de un establecimiento de este género á la altura de la categoría de esta ciudad, y el público al sostenerlo, no solo cumple con su deber, sino que se honra á sí propio, pues honor nuestro es que esta capital no desmerezca en nada respecto á otras mas inferiores.

BACHES. Hemos oido quejarse de los muchos que tiene el camino de la estacion del ferro-carril, lo cual hace que los carruages den tumbos atroces que molestan á los que conducen. Siendo tan corto su trayecto no sería difícil su composicion

COMODIDAD. Ya están colocadas

en el teatro de Isabel la Católica de Granada los caloríferos con que en el próximo invierno van aumentarse las excelentes condiciones de dicho coliseo. Ojo á nuestra empresa.

PREPARATIVOS. Lamentando la llegada del invierno, dice un festivo gacettillero:

Venid, chanclos de goma, paraguas de ballena, castores, patencures, llegad en torno á mí; el frío me intimida, las nubes me dan pena, si no venis velando me vais á ver morir.

PREGUNTA. Se nos ha dirigido la siguiente: ¿el Sr. Arquitecto que dirige la obra emprendida en una casa de la calle de S. Cristóbal, ó el du ñ de ella, tienen escepcion respecto de los demás, y pueden dejar obstruida con los escombros dicha calle, y la de Peligros los dias de fiesta? El que nos dirige la autedicha pregunta dice es uno de los recientemente castigados con multa por un descuido semejante.

ECLIPSE. Los amigos á las observaciones atmosféricas se quedaron ayer con ganas de observar el parcial de sol que tuvo lugar por la tarde, porque las nubes le tuvieron velado todo el dia. Algunos ratos una menuda lluvia quitó el polvo de nuestras calles.

EXÁMENES. Hoy á las 9 tendrá lugar en la casa de Misericordia y Huérfanos el de los niños acogidos que asisten á la escuela del establecimiento. Mañana á las once se celebrará la distribucion de premios. Para ambos actos ha recibido nuestro director un atento oficio de la junta provincial de Beneficencia, invitándole á que asista, por cuya memoria queda altamente reconocido.

CORREOS DE AYER.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Paris, 5.—Viena, 4.—El estado de sitio se ha levantado.

Atenas, 29.—El marqués de Moustier, á su paso por Atenas, amenazó con una ruptura de relaciones diplomáticas, si el gobierno griego no permaneciese completamente neutral.

Palermo, 4.—El cólera disminuye en intensidad. La ciudad y las provincias continúan en tranquilidad.

Paris, 5.—El tratado de paz celebrado entre Austria é Italia será ratificado mañana.

Los austriacos evacuarán inmediatamente el Véneto.

El plebiscito se publicará algunos dias después.

El Senado italiano está convocado para el dia 14 á fin de juzgar al almirante Persano.

Las noticias de Candia dicen que el combate de Kerania, cerca de Canea, ha durado mas de dos dias y no se sabe todavía el resultado.

La asamblea de los candiotas ha invitado á los griegos á tomar parte en la lucha contra Turquía.

Paris, 5.—La cotizacion de los fondos franceses continua en baja. El 3 por 100 ha descendido 10 céntimos y cer-

rado á 68-85. El 4 1/2 ha bajado también 5 céntimos, quedando á 96-85.

Los fondos españoles no se han cotizado.

Los consolidados ingleses se han cotizado de 89 1/8 á 1/4.

Paris, 6.—Los candiotas en el último combate han perdido su jefe principal. De Constantinopla han salido grandes refuerzos

El lunes se proclamará en Cassel la toma de posesion de Prusia del ducado de Hesse electoral.

Paris, 6.—La oscilacion de las cotizaciones de los fondos franceses en la Bolsa de hoy ha sido de 15 céntimos que ha bajado al 3 por 100 y ha subido el 4 1/2. El primero ha quedado á 68.70 y el segundo á 97. La tendencia pues es á la baja.

Los fondos españoles no se han cotizado.

Los consolidados ingleses han quedado como ayer de 89 1/8 á 1/4.

Paris, 6 (á las seis de la mañana).—El «Moniteur» de hoy dice: «Considerando que la epizootia ha decrecido un decreto imperial, fechado el 2, autoriza la importacion en Francia de todos los animales que no pertenecen á la categoría de rumiantes, precedentes de Inglaterra y Bélgica.»

Nueva-York, 13.—Méjico.—El emperador Maximiliano ha pronunciado un discurso en el cual declara terminantemente que no abandonará á Méjico.

Florence, 5.—La «Nazione» indica las principales condiciones de paz, que son en gran parte ya conocidas. Entre otras el gobierno italiano se compromete á levantar el secuestro que pesa sobre los dominios particulares de los soberanos italianos que fueron.

Sevilla, 5.—Hoy han regresado á esta capital SS. AA. RR. los infantes duques de Montpensier en el vapor «San Telmo.» Un pueblo inmenso han salido á su desembarque y los ha acompañado con sus entusiastas aclamaciones hasta el palacio.

Ha llegado á Córdoba el ya célebre funámbulo español señor Camú, que acaba de efectuar en Sevilla el arriesgado paso del Guadalquivir.

—El «Diario de Córdoba», da cuenta de un robo de consideracion descubierto en la mañana del 5, hecho en la iglesia del suprimido convento de San Francisco y de los detalles que dá de los objetos robados, se conoce que los ladrones estuvieron en extremo despacio; baste decir que muchos de los robados han sido objetos finos y de mucho valor que han tenido que descoser de las prendas á que estaban adheridos.

—Parece que á bordo de la *Gerona* irán veinte Guardias-marinas destinados á servir en los buques del apostadero de la Habana.

—El secretario del gobierno de Sevilla, Sr. Betancourt, ha sido agraciado por el bey de Tunes con la condecoracion del Mizard.

—Ya hemos dicho que es esperado de un dia á otro en el puerto del Ferrol la fragata *Blanca*. Escriben de aquel punto que tanto las autoridades como las sociedades, hacen preparativos para recibir dignamente este buque, uno de los que mas se han distinguido en la campaña del Pacifico.

—**BOLSA del 6.**—Consolidado: no se han hecho publicaciones, ni al contado ni á fin de mes.—Diferido: una operacion al contado á 30-95 á fin de mes sin publicacion.—Billetes hipotecarios: dos operaciones á 88-00.—Obligaciones de ferro-carriles de á 2.000 rs. viejas: una operacion á 63-90; las de 20.000 reales una operacion á 61 25.—Los demás valores sin publicacion.

SECCION DE AVISOS Y ANUNCIOS.

-Temperatura de ayer.

Reaumur. Centigrado

A la 12 del día.	18,1 s. 0.	22,7 s. 0
- 3 de la t.	17,9	22,4

RELIGIOSOS.

Santos de hoy.—San Dionisio Areopagita ob. y cps. mrs.
Jubileo.—Hoy está en la iglesia de Ntra. Sra. del Rosario.

MERCADOS.

Precios de ayer de los cereales.

Trigo.....	de 53	á 58	rs. f.
Cebada.....	de 24	á 25	id.
Maiz.....	de 28	á 29	id.

Cambios de ayer 8.

Madrid.	par p.
Barcelona.	1/2 beneficio.
Valencia.	par.
Alicante.	id.
Cartagena.	id.
Orihuela.	1/2 daño.
Lorca.	3/4 id.
París.	8 div 5.11.
Marsella.	id. 5.14.
Londres.	90 días 50.

ANUNCIOS.

Venta ó cambio.

Se venden 18 tahullas de tierra secoano olivar, con 180 pies, en el término de esta ciudad, partido Cañada hermosa, ó se cambian por

un equivalente en tierra riego en el alrededor de esta ciudad ó casa. La persona á quien pueda convenirle la compra ó cambio puede pasar á la administracion de este periódico y se le darán los pormenores que desee.

Gota y reumatismo

Las píldoras de Lartigue que han sido objeto de numerosas aprobaciones del cuerpo médico de farmacia y de los principales periódicos de medicina de París, son treinta años hace, el mejor y mas seguro medio de tratamiento que se emplea contra estas dos afecciones. En los ataques de gota oban estas píldoras con tanta prontitud y buen éxito como el fosfato de quinina en la curacion de las fiebres intermitentes y su continuo uso cura los reumatismos mas rebeldes.

Precio en España 42 rs. el frasco. Depósito en París, en la farmacia de monsieur Schaufette, rue Jacob, núm. 15 En Murcia Sr. D Tomás Guerra.

Se vende un magnífico piano vertical inglés, de la acreditada fábrica de Collar y Collar, el que está en muy buen uso ó sea casi nuevo; su procedencia es de confianza como verá el comprador. Para tratar de ajuste véase á don Julian Calvo. 399-13-4

Una señora viuda, de edad de 56 años, de un pueblo de esta provincia que por desgracias de familia ha venido muy á menos, ha tenido necesidad de venir á la capital, y poner á servir en clase de don-

cella de labor á la única hija que tiene, y ella igualmente ofrece sus servicios y desea colocarse casa de algun señor sacerdote ó de cualquier persona ó familia que necesite sus servicios.

Vive calle de Sardoy, núm. 8, y se llama Juliana Talon. 15-4

LA ESTERILIDAD DE LA MUJER ya provenga de efecto de su constitucion ya de accidente, curada completamente con el tratamiento de madama LACHAPELLE, maestra partera y profesora de obstetricia. Consultas todos los dias de tres á cinco de la tarde, rue Monthabor, núm. 27, cerca de las Tullerías, en París. Núm. 2470.



Medalla de la sociedad de ciencias industriales París. NO MAS CABELLOS BLANCOS.

MELANOGENE, tintura por excelencia. DICQUEMARE AINE, de Rouen (Francia).

para teñir al minuto de todos colores los cabellos y la barba sin peligro para la piel y olor. Es superior á todas las empleadas hasta hoy. En París, 207 rue saint Honoré

En Murcia, Sr. Almazan y Martin. Precio en España 50 rs. pequeña con caja. 24 pequeña sin caja. 50 media botella con caja, 44 grande sin caja.

PARA TIENDA.

Se vende un armazon en buen estado y por módico precio: se dará razon en la administracion de este periódico 8-4

LEY

sobre aprovechamiento de aguas. Se vende á 4 rs. en la comision de Almazan.

Fées de vida.

Se venden en la comision de Almazan.



PILDORAS DEHAUT. Esta nueva combinacion fundada sobre principios no conocidos por los medicos antiguos, llena, con una precision digna de atencion, todas las condiciones del problema del medicamento purgante. — A revés de otros purgativos, este no

obra bien sino cuando se toma con muy buenos alimentos y bebidas fortificantes. Su efecto es seguro, al paso que no lo es el agra de Seditz y otros purgativos. Es fácil arreglar la dosis, segun la edad ó la fuerza de las personas. Los niños, los ancianos y los enfermos debilitados lo soportan sin dificultad. Cada cual escoje, para purgarse, la hora y la comida que mejor le convengan segun sus ocupaciones. La molestia que causa el purgante, estando completamente anulada por la buena alimentacion, no se halla reparo alguno en purgarse, cuando haya necesidad. — Los medicos que emplean este medio no encuentran enfermos que se nieguen á purgarse so pretexto de mal gusto ó por temor de debilitarse. Lo dilatado del tratamiento no es tampoco un obstaculo, y cuando el mal exige, por ejemplo, el purgarse veinte veces seguidas, no se tiene temor de verse obligado á suspenderlo antes de concluirlo. — Estas ventajras son tanto mas preciosas, cuanto que se trata de enfermedades serias, como tumores, obstrucciones, afecciones cutáneas, catarros, y muchas otras reputadas incurables, pero que ceden á una purgacion regular y reiterada por largo tiempo. Véase la Instruccion muy detallada que se da gratis, en París, farmacia del Doctor Dehaut, y en todas las buenas farmacias de Europa y America. Cajas de 20 rs. y de 10 rs.

Depositarío en Murcia D. Tomás Guerra

Rugieri, sin atender á estas palabras, miró con ansiedad en derredor de la cámara.

—¿No está aquí el príncipe?—preguntó.

—Ya ves que no,—repuso Andreini con indiferencia.

—Condúceme entonces á su presencia; se trata de una cuestion de vida ó muerte.

—Aunque fuera para salvar tu alma de las garras de Lucifer, será necesario que aguardes su vuelta,—replicó Andreini sin conmoverse. Las órdenes de S. A. son perentorias.

—¿Y no te sería imposible infringirlas?

—De ningun modo.

—¿Ni por este diamante?—preguntó Rugieri, enseñando un anillo.

—Magnífica alhaja! y á fé que estaría bien en mi dedo; pero no es posible complacerte,—repuso Andreini.

—¿Y por qué, amigo mio?

—¿Porque... pero escuchad, ¿no ois un grito?

—¿Un grito de mujer?

—Sí.

—¿En la cámara contigua?

—Sí.

—¿Y el príncipe?

—Está ahí.

—Díme el nombre de la victima, demonio! ¿Es posible?

—Sois curioso, amigo mio.

—Este anillo es tuyo; su nombre.

—No lo sé; os diré su profesion si quereis.

—Habla pues!

—Es la veneciana.

—Muerte.. deshonor!...—gritó el astrólogo deseperado;—¿por qué ocultarme eso? yo hubiera podido socorrerla.

—Vos?

—Yo... su padre!

—Llegais tarde,—repuso con tristeza Andreini.

—No para vengarla,—gritó Rugieri con voz terrible.

Y asi diciendo, arrancó la espada al criado y se precipitó fuera de la cámara.

EL CIELO EN 1867.

CALENDARIO DE JOAQUIN YAGUE

conocido por el antiguo y primitivo ZARAGOZANO,
única edición arreglada

PARA EL REINO DE MURCIA,

QUE HA SIDO REVISADA Y APROBADA
POR LA AUTORIDAD ECLESIASTICA.

Año II.

En vista de la gran aceptación que ha tenido la edición impresa en 1865 para 1866, ó sea el primer año de publicación, pues habiéndose hecho una tirada de 23,000 ejemplares, se agotó casi en totalidad, á pesar de tener que luchar con la venta de otros calendarios, que sin las ventajas de este también circulau, se ha decidido el propietario del mismo á preparar otra edición para 1867, que será el segundo año de su publicación, formada bajo la base de la de 1866, pero aumentada en su santoral, en épocas célebres y otras noticias propias de este libro, y mejorada en su forma, impresión y papel, todo con objeto de corresponder á la aceptación que ha merecido la del primer año.

Dicho calendario contiene todo el santoral de este obispado, añadiendo con santos que no se encuentran en otros calendarios; las épocas célebres también con nuevas adiciones; la fiestas movibles; el cómputo eclesiástico; los días en que se gana indulgencia plenaria y se saca ánima, con su explicación, y las cuatro temporadas, todo REVISADO Y APROBADO por la autoridad eclesiástica de la diócesis: además tiene el juicio del año, los acreditados pronósticos del tiempo, y los ortos y ocasos diarios de la luna, escrito todo por el ZARAGOZANO señor Yague: contiene también los ortos y ocasos del sol, las fases de la luna, la entrada del sol en los signos del Zodiaco, las cuatro estaciones, y los eclipses del sol y luna, según los anuncios oficiales publicados en la *Gaceta de Madrid*; y, por último, tiene una tabla completa de las erias de este reino é inmediatas, las campanadas que se dan en las iglesias de esta ciudad para hacer señal de fuego, y un estado de los precios y horas de salidas y entradas de trenes en la estación de esta

ciudad, con relación á las de Madrid, Cartagena, Cirza, Albacete, Alicante y Valencia.

El propietario de esta edición lo es el de LA PAZ DE MURCIA D. Rafael Almazan y Martin, calle de Zoco, núm. 5, á quien se harán únicamente los pedidos.

Los precios á que se venderán serán económicos, favoreciendo á los que tomen en mayor cantidad: el pago será siempre al contado. La venta al por mayor únicamente la hará el propietario: para la venta al por menor se dará también en comisión á personas de responsabilidad y en cantidad proporcionada á la que puedan hacer.

Prevenimos al público se fije bien en el apellido YAGUE para evitar equivocaciones, pues se venden otros almanaques que llaman también Zaragozaanos, pero que no son de este antiguo vaticinador.



Acaba de llegar de París D. Juan E. Palmier, de nación francés, cirujano oculista; hace toda clase de operaciones en los ojos, y cura toda clase de enfermedades de estos, y demás de la piel; toda clase de llagas, úlceras, fistulas cancerosas, tumores, todos sin operación alguna. Vive calle de la Palmera, núm. 1, detrás del café del Arenal.

Cura gratis á los pobres de solemnidad en su casa de 7 á 8 de la mañana.

598-10-4

Se ha recibido para su venta una partida de semente legítima del Canal: en la calle del Triquete núm. 9 se halla el depósito.

596-13-5

NODRIZA.

Se desea una para cuya colocación puede acudir á la posada del Comercio.

8-5

CALEIDOSCOPIES

de la fábrica de objetos ópticos
DE MR PIERRE LANDINE,
EN PARIS.

En la comisión de Almazan hay un surtido de estos juguetes de bastante entretenimiento para los niños por la combinación infinita de sus dibujos.

AGENDA

de la labandera y planchadora
para 1867.

Se venden en la imprenta de este periódico.

el director y editor responsable,
RAFAEL ALMAZAN Y MARTIN.

MURCIA, 1866.

Imp. de LA PAZ, calle de Zoco, 5.

CAPITULO XII.

Ginevra.

Guiado por los gritos de la infortunada Ginevra, Rugieri descubrió bien pronto la cámara donde estaba encerrada, y se precipitó hácia ella, poseído de la mas violenta desesperacion.

Pero la puerta se hallaba cerrada por dentro, y los violentos esfuerzos del astrólogo fueron inútiles para abrirla.

Conociendo por el ruido que querian socorrerla, Ginevra redobló sus gritos de angustia, mas como ningun socorro llegaba, su voz fué haciéndose cada vez mas débil, hasta que al fin ya no se oyeron sino gemidos y lamentos inarticulados.

La tortura de aquellos horribles minutos llevó á su

ESCCÉS.

465

—No tiene la defensa de las lágrimas ni de los gritos,—añadió el médico.

—Ni tampoco del acero,—dijo Andreini con una espantosa sonrisa y empujando al médico.

—Virgen santa!—esclamó el doctor cayendo á tierra.

—Espera mi vuelta en esta cámara,—dijo el príncipe á su criado,—y cuida que este hombre no salga de aquí.

Inclinóse Andreini, y después de salir el príncipe, sacó su espada, sentóse con abandono en un sillón, y comenzó á tararear un delicioso madrigal del divino Taso.

De repente, un agudo grito partió de la cámara vecina.

Andreini colocó un dedo sobre sus labios para imponer silencio.

—¡Madre de Dios! protegédla!—esclamó el médico tapándose los oídos.

Durante algunos segundos, Andreini escuchó atentamente, pero como no volviese á oír nada, continuó su interrumpida canción.

Pero un golpecito dado en la puerta le interrumpió de nuevo, y una voz que reconoció por la de Rugieri, solicitó el permiso de entrar.

—¡Diábolo!—esclamó,—el viejo astrólogo aquí; su pacto con Satanás no habrá concluido aun, puesto que ha escapado de la hoguera. Venis á buena hora,—añadió en voz alta, abriendo la puerta;—y os felicito por vuestra buena suerte.